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Meine Gedanken zur Stichwahl  

Es gibt Dinge im Leben, die nehmen einfach ihren Lauf; es liegt weder in unserer Hand 
noch im Ermessen, sie zu beeinflussen. Aber manche Dinge im Leben sollte man zum 
richtigen Zeitpunkt aufgreifen und aktiv werden und seinen Hut in den Ring werfen, für 
sich selbst und sein Gewissen.  
 
Darunter fällt für mich das Geschick der Stadt in den nächsten 7 Jahren. Ich weiss als 
langjähriger Stadtvertreter und auch als Kreistagsmitglied, wieviel von der Umsetzung 
des politischen Willens des Stadtparlamentes von der Verwaltung und dem 
leitungsmäßigen und betriebswirtschaftlichen Können abhängt.  
 
Deshalb ist mir die Wahl des Bürgermeisters nicht einerlei und einer von diesen 
Momenten im Leben, wo man aktiv werden muss, für sich selbst, sein Gewissen und für 
die Geschicke der Stadt. Ich bitte alle, die so denken, sich ein erneutes Mal zur 
Wahlurne zu begeben, denn die wirtschaftliche Entwicklung der Stadt und das soziale 
Zuhause der Stadtgemeinschaft sollte uns diesen wiederholten Weg wert sein.  
 
Ich gehe nochmal zur Wahlurne und wähle Thomas Huth.  
 
Er bringt professionelles betriebswirtschaftliches Denken, dass er in seiner Zeit als 
Unternehmer bewiesen hat, mit, gepaart mit einer soliden abgeschlossenen Ausbildung 
als Jurist. In seiner langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeit in der Stadtvertretung, im 
Hauptausschuss sowie als Stadtpräsident konnte ich ihn als leidenschaftlichen 
Verfechter ökonomischen und strategischen Denkens für die Stadt erleben.  
 
Als Stadtpräsident schuf er ein neues und ergebnisorientiertes Miteinander der 
Fraktionen für die gemeinsamen Ziele. Er ist ein Verfechter von Visionen, denen wir 
unsere Tagesaufgaben unterordnen und nicht umgekehrt, uns von den Tagesaufgaben 
diktieren lassen. Er brachte eine neue Emotionalität in das Bild von einem 
Stadtpräsidenten. Man kriegt nie alle unter einen Hut. Er könnte es aber schaffen, allen 
ihr Gesicht und ihre Prinzipien, ihre Integrität und persönliches Profil lassend und 
wahrend, unter einen gemeinsamen Nenner oder Hut zu bekommen. Für Fraktionen 
und Interessengruppen ist es einfacher, sich unter dem Hut eines Unabhängigen auf 
gemeinsame Nenner zu einigen und damit über das kontroverse Diskutieren hinaus zu 
Taten überzugehen als sich dem gefühlten Dogma einer anderen Partei unterzuordnen.  
 
 
Heike Völschow, März 2020  
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